

LAURENT JACQUET



Mission travaux :
ma maison est un chantier mardi 1^{er} février à 21 h 10

“On m’a souvent dit que j’allais finir à la télé...”

C’est une nouvelle émission dédiée à la rénovation que nous propose cet ancien plombier chauffagiste en prime time. Un défi à la mesure de ce passionné du travail bien fait!



France Dimanche : Pourriez-vous vous présenter pour ceux qui ne vous connaissent pas ?

Laurent Jacquet : Je suis bricoleur depuis mon plus jeune âge! Comme Obélix avec sa potion magique, je suis tombé dedans quand j’étais petit. Dans ma famille, que ce soit avec mon père mécanicien, ma mère coiffeuse ou mon grand-père agriculteur, nous avons toujours su nous servir de nos dix doigts. À 14 ans, j’ai commencé une école de menuiserie. Malheureusement, on a découvert que j’étais allergique à la poussière de bois. Je me suis alors rabattu dans la plomberie. Depuis, j’ai touché à tous les corps de métier, au point de me mettre à mon compte à 23 ans, après avoir retapé tout seul ma première maison. J’en ai rénové plein d’autres, dont la dernière avec Carole, mon épouse et la mère de nos quatre filles. On a déniché un véritable coup de cœur dans la Loire, à 30 minutes de Saint-Étienne.

FD : Comment vous retrouvez-vous à la tête d’un prime time sur M6 ?

LJ : Très vite, j’ai ressenti le besoin de partager mon savoir, ma passion... J’ai donc décidé de diffuser des vidéos sur YouTube. Au début, je pensais toucher quelques dizaines de personnes. Mes vidéos ont cartonné, et me voici aujourd’hui avec une communauté de près de 450 000 « bichons », comme je les surnomme. Et ça ne cesse d’augmenter! Mais je garde la tête sur les épaules. Même

quand on m’a proposé de présenter ma propre émission à la télévision. J’en suis fou de joie, mais ce n’est finalement que la continuité de ce que je faisais jusqu’à présent. On m’a souvent dit que j’allais finir un jour à la télé. M’y voici donc!

FD : Quel est le concept de cette émission ?

LJ : Avec mon équipe d’experts (carreleur, menuisier ébéniste, plombier électricien, plaquiste, peintre), nous avons pour mission de venir en aide à des gens qui sont en galère de rénovation. On leur redonne la motivation pour reprendre un chantier qu’ils ont laissé à l’abandon par manque de savoir-faire et d’énergie. On en profite pour donner des conseils pour les téléspectateurs. Surtout depuis ces deux dernières années, suite aux deux confinements et au télétravail qui se généralise.

“Je garde la tête sur les épaules.”

FD : Le public féminin y trouvera-t-il son compte ?

LJ : Le bricolage n’est pas réservé qu’aux hommes! S’il y a une dizaine d’années, c’était une activité pratiquée par une communauté essentiellement masculine, les choses ont évolué. Je n’ai d’ailleurs jamais vu autant de femmes dans ces métiers qu’aujourd’hui! Cette émission est donc destinée à tous les publics. Pour l’instant, un seul épisode est prévu. Et si les audiences sont au rendez-vous, il devrait y en avoir plein d’autres. Du moins je l’espère de tout cœur!

Recueilli par
Philippe CALLEWAERT